■ ZAFRA

Miles de firmas recogidas en apoyo del manifiesto sobre los problemas del hambre, guerras y emigraciones

JAVIER CARRETERO

ZAFRA

Cruz Roja de la Juventud de Zafra ha recogido en estos días firmas en apoyo al manifiesto "Tenemos que evitarlo". Se trata de apoyar una iniciativa de ámbito nacional para concienciar a la población sobre los enormes problemas mundiales de hambre que padecen mil millo-nes de personas, 40.000; niños que mueren diariamente antes de cumplir cinco años, el conflicto de Somalia, los miles de refugiados e inmigrantes, el Sida, el cólera y otras enfermedades endémicas que afectan a ciudadanos del llamado Tercer Mundo.

MILES DE FIRMAS

"No podemos permanecer inactivos ante estos hechos" se lee en el manifiesto de Cruz Roja, distribuido por lugares céntricos y públicos de la ciu-

Con el apoyo de estas firmas que se han recogiendo por miles se pretende obligar a las administraciones públicas en sus diferentes ámbitos a que aumenten progresivamente los fondos destinados a la ayuda al Tercer Mundo, hasta que se pueda alcanzar el uno por ciento del producto interior bruto.

Se trata, se puede leer en dicho manifiesto, de distribuir mejor nuestros recursos. "Es una contribución necesaria para apoyar a tantas personas cuya vida no nos es ajena".



Jóvenes de Cruz Roja durante la recogida de firmas que realizaron en la calle Sevilla. (V.PAVON)

El pasado día 30 fue el último en recogerse firmas con este humanitario objetivo. Una mesa colocada a tal efecto en una de las entradas de la calle Sevilla ha servido de llamada a los ciudadanos a su paso por esta céntrica vía segedana.

SAFISFACCION

Cruz Roja de Zafra ha quedado satisfecha del número recogido y ahora se unirán a las que también se han plasmado en otros puntos de la geografía extremeña para posteriormente darles curso ante los organismos oficiales.

■ MONTIJO

En el próximo pleno municipal se debatirán dos mociones de IU

MANUEL MOLANO FRANCO

MONTIJO

El grupo de concejales de IU ha presentado dos mociones para ser debatidas en el próximo pleno municipal. En la primera insta a la corporación a que inicie un proceso de diálogo con las administraciones públicas para conseguir un "pacto institucional" que contemple las competencias de cada una y el régimen de financiación de las mismas. Al mismo tiempo exige al Gobierno que efectúe inmediatamente las liquidaciones pendientes con los municipios.

En la segunda moción expresa un criterio contrario al grupo gobernante sobre las obras que está realizando que, "aceptando que son buenas", no responden a la urgencia que demandan los sectores populares.

Critica que en la avenida del Progreso se hayan invertido cien millones de pesetas, que en el enlosado del cementerio se hayan gastado veinte millones, que en la segunda fase de la Casa del Navegante se empleen otros veinte millones, que el proyecto del nuevo real de la feria esté presupuestado en ciento diecisiete millones y en el enlosado de la avenida de la Estación se piense gastar otros cien millones.

Piensan los de IU que urgentemente se tenía que realizar la construcción del polígono industrial, de un semillero de empresas en el polígono, crear un taller escuela para dar trabajo a la juventud, continuar durante los veranos la campaña de salud preventiva y limpieza de la población, terminar el saneamiento integral, renovar la red de agua potable, asfaltar las calles de San Antonio, Almagro, Pérez Amaya, Peñas, etc.

Piden que esto y algo más tenga prioridad de ejecución en la presente legislatura y se pospongan las que proyecta el PSOE por no presentar una prioridad en las necesidades de los vecinos. ■ VILLAFRANCA DE LOS BARROS

La Escuela Taller realiza el revestimiento de los muros en el canal de arroyo Bonhabal

Se canalizan las aguas residuales y se recupera el entorno

ANTONIO ORTIZ BARRIENTOS

VILLAFRANCA DE LOS BARROS

Dentro de las actuaciones que se llevan a cabo en las nuevas obras de canalización del Arroyo Bonhabal en su remodelación urbanística, dos de ellas sobresalen por su importancia. Por una parte, la canalización de las aguas residuales, por otra la recuperación del cauce y embellecimiento del entorno a través de los trabajados efectuados por la Escuela Taller II.

Treinta jóvenes de las especialidades de albañilería y solaría-alicatados de dicha escuela han comenzado hace unos días los trabajos de limpieza superficial de los muros mediante chorro de arena, eliminación de oquedades mediante mortero de reparación, y enfoscado de mortero especial para solucionar la falta de planeidad en los paramentos.

Además de estos trabajados, la Escuela-Taller comenzó las obras de revestimiento de los muros en el canal del Arroyo Bonhabal con aplacado cerámico. Y se iniciaron con una protocolaria colocación de la primera plaqueta, a cargo del alcalde de Villafranca de los Barros, José Espinosa, ante los alumnos-trabajadores de la Escuela Taller y personal docente y directivo.

LA TROMBA DEL 52

Los antecedentes históricos de las actuaciones que ha sufrido el canal datan de 1952, a raíz de un acontecimiento catastrófico debido a una gran tromba de agua caída sobre la ciudad "que arrolló casas, derrumbó paredes y fueron muchísimas las inundaciones y hubo que lamentar varias vidas", según reza en los libros de acuerdos municipales.

En octubre de 1958 se aprueban "las obras de defensa contra las avenidas del Arroyo", cediéndose la obra a la Constructora



El alcalde de Villafranca coloca la primera plaqueta en los muros del canal del arroyo Bonhabal. (ORTIZ)

General Española, S. A. Y en 1961 se formaliza definitivamente las permutas y expedientes de expropiación de casas anexas al canal con motivo de dichas obras.

El canal sufre, desde ese momento, un abandono generalizado y la población vive de espaldas a este espacio natural, con lo que este comienza a sufrir un proceso de deterioro medio-ambiental. En esta dirección se encaminan los trabajadores complementarios que se desarrollarán, al mismo tiempo que los anteriores y que serán realizados por las especialidades de Fontanería, Electricidad y Jardinería de la Escuela Taller, en lo referente a la mejora urbanística de sus zonas adyacentes.

JARDIN Y PARQUE INFANTIL

En este tipo de actividades, cabría destacar la próxima creación de un jardín y parque infantil en el cruce de los cauces del Arroyo Bonhabal, y cuya superficie cuenta con una extensión de 4.500 metros cuadrados, que será dotada de la infraestructura correspondiente.

ALBURQUERQUE

Alburquerque, La Codosera, Campomayor y Arronches encargan un programa sobre turismo

FRANCISCO JOSE NEGRETE

ALBURQUERQUE

Las localidades de Alburquerque, La Codosera, Arronches y Campomayor, integradas en una asociación de carácter transfronterizo, han entrado en contacto con una empresa extremeña dedicada a la realización de proyectos de turismo rural denominada "Area-10".

Representantes de dicha empresa han mantenido una reunión con el alcalde de Alburquerque, Emilio Martín, con el objeto de perfilar, de manera global, el programa de desarrollo a seguir.

"Area-10" cuenta con un equipo formado por técnicos en Derecho, Economía, licenciados diversos, ingenieros agrónomos, naturalistas, etc..., un total de 15 especialistas con experiencia en este tipo de programas. Esta empresa de consulting lleva año y medio en nuestra región, habiendo llevado a cabo un proyecto de desarrollo para Sierra de Gata.

Juan Antonio Ortiz declaraba a Radio Ciudad de Alburquerque que la comarca de Alburquerque es un excelente ecosistema, con gran superficie y medios naturales, que dispone de una gran variedad de elementos para hacer un plan de actuación global que diera un resultado óptimo; así, cuenta con patrimonio histórico y monumental, baldíos, rutas turísticas y ecológicas y una numerosa cantidad de recursos no explotados. Aparte de esto es importante la situación en que se encuentra la población: sector agrario, nivel de desempleo y el coeficiente que tiene dentro de la CE (nivel 1), prioritario como zona desfavorecida.

El técnico de "Area-10" señalaba que hay que reconvertir a aquellos agricultores que lo deseen, de manera que su casa de labranza, mediante ayudas y una inversión en tiempo, sean adaptadas y exploten sus pequeñas fincas y sus conocimientos del medio. "En cuanto al castillo –añadió– se le ha privado de utilidad y ahora está infrautilizado".